

CREATION DE L'ENA

Il était une fois un roi qui voulait aller à la pêche. Il appelle son météorologue et lui demande l'évolution du temps pour les heures suivantes.

Celui-ci le rassure en lui affirmant qu'il pouvait y aller.

Le roi part tranquillement à la pêche.

Sur le chemin, il rencontre un paysan monté sur son âne qui, en voyant le roi, dit : « Seigneur, mieux vaut que vous rebroussiez chemin, car il va beaucoup pleuvoir dans peu de temps ! »

Bien sûr, le roi continue en pensant :

« Comment ce gueux peut-il mieux prévoir le temps que mon spécialiste diplômé et grassement payé ? ».

Le roi poursuit sa route, mais très vite, il se met à tomber des cordes.

Le roi rentre complètement trempé. A peine rentré, furieux, le roi vire son météorologue, puis convoque le paysan lui offrant le poste vacant.

Mais le paysan refuse en ces termes :

« Seigneur, je ne comprends rien en météo, mais je sais que quand les oreilles de mon âne sont baissées, cela signifie qu'il va pleuvoir... ! ».

Et le roi embauche l'âne.

C'est ainsi que commença en France la coutume de recruter des ânes pour les postes de conseillers les mieux payés.

Ainsi fut créée l' E.N.A., l'École Nationale des Ânes)